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Braucht es die wirklich?

Anders als Sachsen ist Thüringen einfach "Fussballprovinz".

Ist schon ein Armutszeugnis, wenn man sich die Entwicklung der Zuschauer in Erfurt
anschaut. Lange hatte man keinerlei Konkurrenz im Land und dennoch schaffte man es
nicht die Thüringer von RWE zu überzeugen. Selbst der Stadionumbau war ein Reinfall
mit Ansage.

Jetzt wird wird man wohl erst einmal hoffen in der Regionalliga starten zu dürfen und
dort wird man wohl auch ein paar Jahre verbringen.

Was heisst eigentlich Fußballprovinz? Und was heisst "Braucht es die wirklich"?

Der Fußball selbst braucht immer wieder Vereine, die es ausser den Etablierten schaffen, jeder
Liga ein etwas verändertes Gesicht zu geben. Wenn immer dieselben in immer der gleichen
Liga spieln würden, wäre es langweilig. Also braucht es auch einen FC Rot-Weiß Erfurt. Davon
lebt nun mal der Fußball.

Brandenburg ist auch Fußball-Provinz. Trotzdem hoffe ich, dass es Energie Cottbus schafft, in
die 3. Liga aufzusteigen und die Thüringer erstzen kann. Oder braucht die 3. Liga etwa
Sonnenhof Großaspach? Ich sage ja, weil es immer wieder für Abwechslung sorgt. Und wenn
Traditionsvereine wie Alemannia Aachen oder andere die Entwicklung verpassen und
inzwischen weit abgeschlagen sind, sind sie selber schuld. Aber für die habe ich natürlich auch
Mitleid. So wie demnächst für den 1. FC Kaiserslautern.
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